



1000 Blätter me(e)hr

Einleitung/Hintergrund

Unserer Gruppe ist seit ihrer Gründung im Jahr 2017 das Grün in Währing sehr wichtig – es macht für uns einen zentralen Teil der Lebensqualität im Bezirk aus. Daher beschäftigen wir uns mit dem Thema „Begrünung“ in all seinen Facetten.

Vision

Das TausendBlättermeer!

Währing ist ein Bezirk mit hohem Grünanteil in bestimmten Grätzln, der soll erhalten bleiben.

Währing soll aber auch dort grün werden, wo es bisher grau ist. Und da ist noch viel Potenzial!

Zielsetzung

Wir wollen 1000 Blätter mehr für Währing:

- Wir leiten konkrete Begrünungsmaßnahmen ein, von klein bis groß, vom Blumenkisterl am Fensterbrett bis hin zu Bäumen in den Gassen.
- Wir entwickeln konkrete Wege/Konzepte zur Bewusstseinsbildung für die Wichtigkeit von Grünräumen in einer Großstadt.

Maßnahmen

zur Begrünung:

- Mit Projekten wie „Pflanz dir was!“ oder „Theresia – mach deinen Gehsteig grün“ zeigen wir vor, was jede:r Einzelne zu einem noch grüneren Währing beitragen kann.
- Außerdem unterstützen wir Baumpflanzungen und Begrünungsmaßnahmen durch den Bezirk und die Stadt.

zur Bewusstseinsbildung:

- Mit Kampagnen wie „Bäume in die Gassen“, Aktionen und vielen Gesprächen vor Ort leisten wir Informationsarbeit und aktivieren Währinger:innen, nach ihren Möglichkeiten selbst einen Beitrag für mehr Grün im Bezirk zu leisten.



Mitwirkende

Franz Schinwald ist langjähriger Neu-Währinger und kümmert sich um den Erhalt von acht Thesias (Kübelpflanzen am Gehsteig). Seinen grünen Daumen setzt er neben der Straße auch für die Haus-, Hof- und Balkonbegrünung ein.

Gudrun Rosenstingl ist Sprecherin der Agendagruppe und vertritt Anliegen von 1000 Blätter me(e)hr gegenüber Verwaltung und Politik im Bezirk. Sie betreut einige Baumscheiben-Gärtchen (Initiative Garteln ums Eck, GB* - Gebietsbetreuung Stadterneuerung).

Harriet Leischko ist Gärtnerin aus und mit Leidenschaft und betreut unter anderem vier Thesias. Sie ist Ideengeberin für das Projekt „Pflanz dir was!“.

Katrin Pflieger ist, neben ihrem umfangreichen Wissen zur Stadtentwicklung, Haus- und Hofgrafikerin der Agendagruppe und gestaltet die ansprechenden Informationsmaterialien. Außerdem betreut sie zwei Thesias.

Du ? Wir freuen uns über weitere Menschen, die sich im Rahmen der Agenda für mehr Begrünung in Währing einsetzen wollen. Komm einfach bei unserem nächsten Gruppentreffen vorbei oder schreib uns!